

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. April 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 25. April 2024

Betreff: Öffentliche Toiletten Endstation Mariatrost  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Nicht nur die Mariatroster, sondern Natur- und Sportbegeisterte aus ganz Graz zieht es nach Mariatrost. Direkt bei der Endstation Mariatrost gibt es einen großen Spielplatz sowie einen Bezirkssportplatz, auch findet hier einmal wöchentlich ein Bauernmarkt statt. Nicht zu vergessen die Basilika, die eine Vielzahl an Besuchern anlockt.

Die aufgestellten Plastikklos sind auf Grund der Anzahl an Personen und der Bedeutung der Endstation als oftmals erster Eindruck von Mariatrost bei vorgenannten „Sehenswürdigkeiten“ und Freizeitmöglichkeiten unzureichend und nicht angemessen.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann vernünftige öffentlichen Toiletten errichtet werden können.